abc-paraguay
pagina

El embajador J. Osinde Presentó renuncia ayer

Políticos locales opinan sobre la situación en la Argentina

El embajador del anterior gobierno argentino presentó renuncia a su cargo, según informaron fuentes de la embajada de la República Argentina en nuestro país. El Cnel. Jorge Osinde elevó su renuncia cablegráficamente al nuevo ministro de Relaciones Exteriores y Culto de la Argentina, contralmirante Antonio Vanek.

Refiriéndose a la dimisión, un funcionario argentino comentó: "Debe tenerse en cuenta que el embajador sólo ha presentado renuncia. El nuevo gobierno debe decidir si la acepta o no". Mientras tanto, encabeza la representación- diplomática argentina el ministro Hugo Alvarez, el funcionario de mayor antigüedad en la embajada. Una fuente de la embajada señaló: "Por ahora nada tenemos que decir. Estamos informándonos de lo que está ocurriendo".

de lo que está ocurriendo".

En la mañana de ayer, los agregados militares a la Embajada de la República Argentina hicieron llegar un comunicado de prensa a nuestra redacción. Lo firman el capitán de navio Jorge Esteban Bocaccio, jefe de la misión militar; el comodoro José María Insúa, agregado aeronáutico, y el coronel Raúl Eduardo Arrechea, agregado militar.

Expresa el comunicado:
"Frente al caos institucional,
social y administrativo que vivía
la República, la Junta Militar,
integrada por los comandames
Generales de las Fuerzas Armadas, ha decidido asumir el
Gobierno de la Nación Argen-

"La acción del Gobierno — prosigue — estará caracterizada por la vigencia plena de la ley, en un marco de orden y respeto de la dignidad humana. Su objetivo fundamental será restituir los valores esenciales que hacen a los fundamentos de la conducción del Estado, asegurando el desarrollo pleno de las potencialidades naturales y

36 37 38

humanas que conforman el

país".

"La Junta Militar, en ejercicio del Gobierno —concluye el comunica do —, re spetará plenamente y en todo su alcance, los compromisos internacionales contraídos por la República Argentina, asegurando la vida, los bienes y los intereses de los extranjeros radicados en el país, en estrico cumplimiento de las normas vigentes en el Derecho Internacional".

OPINIONES

Dirigentes de las nucleaciones políticas de nuestro país fueron consultados ayer por este diario sobre el golpe de Estado producido en la Argentina. Los entrevistados formularon breves declaraciones que a continuación se consignan.

declaraciones que a continuación se consignan.
El presidente de la Junta de
Gobierno del Partido Colorado,
Dr. Juan Ramón Chaves,
comunicó que no disponía aún
de los elementos necesarios
para emitir un juicio. "No he leido la prensa argentina y ni siquiera sé todavía qué orientación puede tener este
acontecimiento", dijo, para
finalmente pedir unos días a finde referirse al tema.

de referirse al tema.

El Sr. Roque Gaona, presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Febrerista señaló que "se produjo el golpe, que se esperaba". Explicó también que la situación no estaba despajada, aunque es posible — dijo — que el nuevo gobierno adopte medidas rigurosas, quizás como había ocurrido en Chile, "pero sin las crueldades cometidas contra aquel país".

Consultado sobre si se justifica o no, respondió que si. "Usted

sabe —agregó— la situación insostenible que había en la Argentina. No se sabía ya dónde encontrar se guridad. Ocurrieron tantas muertes injustificadas tanto de gente del gobierno como de extremistas". Desconoció la consecuencia política que pudiera tener el-

golpe.

El vice—presidente de la Democracia Cristiana, Sr. Aníbal Recalde (en ausencia del titular) dijo que el golpe de Estado constituye un fracaso del proceso de normelización de la Argentina. "Los dirigentes civiles del peronismo no supieron interpretar el momento político que vive la Nación y con su lucha intestina hicieron posible el retorno al poder del régimen militar, que todos los hermanos de América no hublésemos deseedo".

Dr. Domingo Lafno, titular del radicalismo expresó que este acontecimiento le recuerda al golpe de Estado peruano contra Belaúnde Terry. Aquí sobresalen dos situaciones: el advenimiento al poder de una mayofía absoluta basado en el prestigio de Perón, que al morir surgen los problemas, dijo.

"Como demócratas — acotó

"Como demócratas — acotó luego — sentimos la quiebra de la legalidad, pero mirando el deterioro moral y la corrupción general que estaba deteriorando la institucionalidad, no podemos dar una opinión en favor o en contra del golpe de Estado, porque dependerá en gran medida de lo que haga el régimen militar. Los liberales radicales deseamos que la Argentina y otros países donde reina la dictadura retorne a la vida democrática, ya que ésta es la vía más perfecta para que el hombre consiga sus propósitos políticos, sociales y económicos".

Hoy Se Firma Un Convenio

MONTEVIDEO, 24 (Enviado Especial). Un importante convenio de intercambio comercial, complementación industrial e inversiones se firmará mañana jueves en esta capital, en el marco de la visita que realiza el Presidente Stroessner.

Refiriéndose a uicho convenio, el ministro Ugarte Centurión manifestó: "Es uno de los medios apropiados para examinar en forma regular los aspectos del intercambio en todos los órdenes entre los dos países. Esperamos se vea incrementado luego de esta visia y el diálogo de los dos jefes de Estado". El convenio se firmará por la tarde, a las 17.30, en la Casa de Gobierno.

Para mañana jueves, a las

Para mañana jueves, a las 9,00, está prevista una visita del Presidente Stroessner a la sede de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC). Este organismo realizará una sesión de honor. Stroessner declarará abierta la sesión. Después hablará el embajador brasileño Dr. Maury Gurgel Volente y a continuación lo hará el Primer Mandatario peraguayo.

Al mediodía Stroessner.

Al mediodía Stroessner asistirá a un almuerzo ofrecido por las Fuerzas Armadas de Unguay, en el asiento del Batellón Blindado N° 13 de ligfantería. En la oportunidad Stroessner recibirá el "Brevet de Estado Mayor Prohunciarán gendos discursos el Comando en Jefe del Ejército Uruguayo Tte. Gral. Julio César Vadora y el presidente Stroessner.

A las 18.30 el Primer

A las 18.30 el Primer Magistrado paraguayo ofrecerá una conferencia de prensa. Por la noche ofrecerá una recepción de gala en el Hotel Carrasco, en retribución de atenciones de Bordaberry. Stroessner iniciará el viernes una vista privada a Punta del Este. Retornará el domingo a Asunción.